

TRANSCRIPTION D'EXTRAIT D'ENTRETIEN

Dr May-Levin, Coordinatrice médicale du Comité de Patients de La Ligue Contre Le Cancer

Rubrique : Tenir compte de l'environnement des patients > Les groupes de paroles

- **Rôle des groupes de paroles :**

On a fait des groupes de parole pour tout patient. On n'est pas une consultation mixte, on est un groupe qui permet aux gens de verbaliser, de mettre en mots leurs émotions profondes, de pouvoir s'exprimer. Et s'exprimer à des gens qui vous comprennent puisqu'ils ont vécu ou vivent la même chose. De telle façon qu'ils puissent retrouver un peu cette facilité à s'exprimer qui était coupée, et se rouvrir sur le monde extérieur. C'est vraiment cela notre but.

Il est bien évident qu'il faut que ce soit encadré par un animateur, un psychologue, qui ait l'habitude des groupes, qui connaisse le cancer, et qu'il soit assisté d'un co-animateur (c'est lui qui l'a demandé) qui soit un soignant, si possible un médecin pour écarter justement, ce qui est médical. Pouvoir le traiter seul à seul s'il le souhaite, donner une information, mais pas au cours des rencontres.

Les rencontres, c'est vraiment ce qu'on ne dit ni au médecin, ni chez soi.